

## Correspondiente a más \$8 mil millones Inach ejecutó el 97% de su presupuesto el 2024

Con un repaso y detalle de los hitos importantes, detallando los logros científicos, logísticos y de infraestructura, incluyendo la modernización de sus bases, la implementación de energías renovables, y la expansión del Programa Nacional de Ciencia Antártica, el Inach entregó su cuenta pública correspondiente a la gestión de 2024.

Ahí se destacó la ejecución del 97% del presupuesto para la institución, correspondiente a una cifra superior a los 8 mil millones de pesos.

En esto, se destacó el haber suscrito un convenio de transferencias con la Subsecretaría de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación por \$678 millones, el que apunta a financiar programas estratégicos de la Política Antártica Nacional, tales como: Programa Desarrollo de la Ciencia Concursable, Tesis Antárticas y Feria Antártica Escolar.

Entre otros hitos, Gino Casassa, director del Inach,

resaltó la visita del Presidente Gabriel Boric al Polo Sur, el pasado 3 de enero; el viaje del Rompehielos Almirante Viel creado por Asmar; y también el impulso del Centro Antártico Internacional (CAI) en Punta Arenas como un polo científico para la ciencia, logística y divulgación.

Por último, resaltó que la Base Escudero se ha convertido en estación permanente y con la primera jefa de base en invierno desde este año, Viviana Pérez, funcionaria del Inach, marcando un doble hito para Chile en el continente blanco.

Asimismo, Casassa en su discurso resaltó labor de los 80 funcionarios, quienes impulsan los avances a la ciencia antártica.

